



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26814

18/01/2018

70893

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se señala que la Ronda Oeste de Málaga se denomina actualmente autovía MA-20.

Se está redactando el proyecto “Autovía MA-20. Ampliación de carriles y obras complementarias entre el p.k. 0+000 y el p.k. 9+000”, de clave 47-MA-4360.

La inversión realizada hasta la fecha en la redacción del proyecto, ha sido de 639.420,37 euros.

Madrid, 26 de abril de 2018